

## ROME.

Le Souverain-Pontife a dernièrement présidé au Vatican la séance plénière de la S. C. des Rites, ayant pour objet le vote définitif des cardinaux et des prélats consultants de la S. Congrégation sur les miracles relatifs à la cause de canonisation du Bienheureux Rodriguez, frère coadjuteur de la compagnie de Jésus.

On a appris à Rome que S. G. Mgr Bonetti, délégué apostolique à Constantinople, venait d'être reçu en audience privée par S. M. I. le Sultan. S. G. Mgr Bonetti a présenté une adresse au Sultan qui a fait au représentant du Saint-Siège l'accueil le plus courtois et le plus bienveillant.

Sa Majesté Impériale a demandé au délégué apostolique des nouvelles de la santé du Saint-Père et l'a gracieusement chargé de faire parvenir à Sa Sainteté l'expression de ses hommages. Sa Majesté s'est plu aussi à manifester sa haute satisfaction pour la nomination à Constantinople de Mgr Bonetti.

Le comité local de Milan annonce qu'il a recueilli plus de 1,300 objets à envoyer à l'exposition vaticane et représentant une valeur totale d'environ 250,600 fr.—Les catholiques du diocèse de Fiesole ont envoyé pour l'exposition deux grands et magnifiques vases en pierre dure, travaillés avec un goût exquis et une perfection qui donne à la pierre la transparence et la délicatesse du cristal.

Parmi les autres dons arrivés tout récemment de l'étranger, je puis signaler sept caisses provenant du royaume de Siam et contenant les objets les plus précieux de l'art et de l'industrie locale ; quatre grandes caisses de meubles en style moresque envoyées par le diocèse de Grenade ; d'autres meubles et objets divers venant de la Colombie Anglaise et du Brésil ; un riche coussin bordé d'or aux armes pontificales, travaillé et offert par les dames catholiques du Caire ; un grand crucifix artistique avec cadre doré envoyé par le diocèse d'Angers ; de magnifiques tableaux religieux arrivés de Gratz ; d'autres tableaux très remarquables expédiés de Paris, etc.

L'ambassade française auprès du Saint-Siège vient d'aviser son gouvernement que Mgr Averardi, auditeur à la nonciature de Paris, venait d'être nommé par le Pape conseiller à la même nonciature.

Le gouvernement français, en raison des sympathies que Mgr Averardi a toujours montrées pour la France, a accueilli cette nouvelle avec satisfaction.